

In ganz eigener Sache: Cui bono?

Von Peter Schwerdtmann

Jedem Dementi wohnt ein Körnchen Wahrheit inne. Doch auch vor dem Hintergrund meiner 45 Berufsjahre dementiere ich meinen Rückzug ebenso wie den angeblichen Verkauf von Auto-Medienportal.Net. Wer mich kennt, der weiß, dass ich auf meinen tollen Job nicht verzichten werde. Es ehrt mich allerdings unverdient, dass in Zeiten des Faymann-Rückzugs und der Gabriel-Dementis nun auch meine Zukunft diskutiert wird. Aber in Gegensatz zu den beiden anderen, kann ich selbst bestimmen, ob und wann ich aufhöre.

Schon die alten Römer stellten in diesen Fällen die Frage: Wem nutzt das? Mir und unseren drei Medien – Auto-Medienportal, Newspress.de und neuerdings auch Car-Editors.Net – jedenfalls nicht. Unlogisch ist das Gerücht auch noch. Haben wir doch mit Car-Editors.Net gerade ein neues Produkt gestartet und sitzen am Mittwoch in großer Runde zusammen, um ein weiteres Medium auf die Schiene zu setzen. (Sm/Ampnet)

Bilder zum Artikel



Peter Schwerdtmann
